

Brasil licita 59 bloques petroleros con los que recaudó 90 mdd

XINHUA

Compartir    



El Gobierno brasileño licitó este miércoles 13 de abril 59 bloques para la explotación y producción de **petróleo**, con los que recaudó 422,4 millones de reales (90 millones de dólares) y que deben generar inversiones por valor de 406,2 millones de reales (unos 87 millones de dólares).

En la licitación, realizada por la estatal Agencia Nacional del **Petróleo** (ANP), se ofrecían 379 bloques petroleros, repartidos entre siete cuencas (dos marítimas y cinco terrestres) para los que se inscribieron 78 compañías, aunque apenas 14 de ellas presentaron ofertas. Del total de bloques, hubo puja por 59.

El ministro de **Minas** y Energía de Brasil, Bento Albuquerque, destacó que la licitación fue "excepcional por los propios números" y porque supone "la consolidación de las subastas de oferta permanente" que realiza el Gobierno federal.

La subasta fue la primera realizada este año por el Gobierno brasileño y la tercera en carácter de oferta permanente, es decir, sin límite de tiempo para la exploración y explotación de los pozos.

El consorcio formado por la multinacional anglo-holandesa Shell y la colombiana **Ecopetrol**, junto con la francesa Total, se adjudicó seis de los ocho bloques de la cuenca de Santos, situada en el litoral del estado de Sao Paulo y la más codiciada del certamen, mientras que la francesa Total Energies se llevó los otros dos.

El presidente de la ANP, Rodolfo Saboia, aseguró que la intención de la agencia es continuar con el modelo de oferta permanente para áreas del presal, en aguas profundas del océano Atlántico en las que Brasil posee unas gigantescas reservas de **petróleo**.



exploración y explotación de los pozos.

El consorcio formado por la multinacional anglo-holandesa Shell y la colombiana **Ecopetrol**, junto con la francesa Total, se adjudicó seis de los ocho bloques de la cuenca de Santos, situada en el litoral del estado de Sao Paulo y la más codiciada del certamen, mientras que la francesa Total Energies se llevó los otros dos.

El presidente de la ANP, Rodolfo Saboia, aseguró que la intención de la agencia es continuar con el modelo de oferta permanente para áreas del presal, en aguas

PRINCIPALES NOTICIAS



El puerto de libre comercio de Hainan atestigua la

Economía 2022-04-14 11:26 GMT



Inversión extranjera directa de China registra un crecimiento del 25,6 % interanual en el primer...

Economía 2022-04-14 09:52 GMT



Banco Central de Argentina aumentó tasa de interés al 47 % ante escalada inflacionaria

Economía 2022-04-14 07:14 GMT